

Silla de coche para niños Cybex Pallas M-Fix

buen modelo Agregar nuevos toques a medida que lo use. Hasta ahora, el niño (1 año) está sentado en un sillón en casa, sin mesa, se está acostumbrando

buen modelo Silla de muy buena calidad. Buenos materiales. Todo es convenientemente ajustable. Incluso puedes ajustar la posición del reposacabezas en profundidad. Actual para el grupo 1. El aterrizaje alto del niño permite que el bebé mire por la ventana. Viene con rieles isofix para facilitar la instalación del asiento en el automóvil. En general, estamos satisfechos con la silla.

Mal modelo Una cosa de plástico desechable, cuyo precio no debería ser el que se pide. Comprado en febrero de 2016. por 23.000 rublos. Si a la hora de comprar me hubiera adentrado en el método de fijación del respaldo de la silla, nunca la hubiera comprado. Intentar repararlo en garantía. Curiosamente, con tanta fuerza de la silla, ¿De qué tipo de seguridad estamos hablando? A la hora de comprar me dejé llevar por las pruebas, opiniones y apariencia disponibles en la red, así como uno de los fabricantes europeos, que lamentablemente cada vez decepcionan más con la calidad de los productos (esto se aplica a todos los productos, no solo a los infantiles).

psimo modelo En el horno!

excelente modelo Durante 6 meses de uso solo emociones positivas. La silla da una sensación de seguridad y tranquilidad a su hijo. Los soportes fijos ISO facilitan el traslado de la silla de un automóvil a otro: lleva un par de minutos. Antes de comprar, se teme que la mesa sujetara fuertemente al niño, pero en realidad resultó ser muy conveniente - el niño no es travieso y no presiona ni aprieta en ningún lado. Una vez tuve la oportunidad de viajar en la silla de otra persona con un cinturón de cinco puntos: conduje todo el camino con lágrimas en los ojos e intenté salir. Ahora lo que tengo comentarios sobre: 1) no es muy conveniente abrochar al bebé, ya que el cinturón de seguridad del automóvil debe pasar por todo el asiento y la mesa del niño, y apoyarse en el niño: mis brazos son largos para mí, esto no es un problema, pero es más difícil para mi esposa comunicarse. Si el coche está sucio, te puedes ensuciar fácilmente. 2) Me gustaría una posición más horizontal para dormir, no se puede distinguir a simple vista una posición sentada de una tumbada. excelente modelo Consejo a todos mis amigos .

excelente modelo Recomendando a los padres que se preocupan por la seguridad y comodidad de sus hijos. Los soportes Isofix no se proporcionan en nuestro automóvil, por lo que tomamos el modelo Cybex Pallas M, tenemos miedo que la longitud del cinturón de seguridad normal puede no ser suficiente para sujetar la mesa (como muchos asientos con mesas de seguridad), pero en nuestro sedán europeo de clase económica había incluso un suministro del cinturón. El funcionario de Cybex escribió que para los modelos Pallas M y Pallas M-fix, se necesita una longitud de cinturón de al menos 230 cm.